

Exclusión 3 - 7 - 1981

Destruyen con Explosivos el Auto de ex Cónsul Chileno en Argentina

SANTIAGO, Chile, 2 de julio (AFP)—El automóvil del ex cónsul de Argentina en Punta Arenas, Chile, resultó destruido por dos bombas de tiempo ayer en la tarde, aquí, se confirmó hoy en esferas allegadas a la representación diplomática de Buenos Aires en esta capital.

El vehículo pertenece a Guillermo Luchetti, quien hasta hace poco tiempo fue cónsul en esa austral zona chilena, y quien actualmente se desempeña en la cancillería en Buenos Aires.

Trascendió que ayer por la tarde, alrededor de las 16 horas, dos artefactos, colocados uno en el motor y otro en el interior del vehículo Mercedes Benz destruido, estallaron poco después de que dos personas pulcramente vestidas se interesaban por su compra.

El automóvil se hallaba estacionado en un taller de

SIGUE EN LA PAGINA 26

DESTRUYEN CON EXPLOSIVOS EL AUTO

Sigue de la página tres

esta capital, y el estruendo de las bombas de tiempo provocó alarma en la zona, se añadió.

Luchetti se desempeñó como cónsul en Punta Arenas durante el difícil período que transcurrió desde diciembre de 1978, cuando Argentina y Chile estuvieron a punto de desembocar en una guerra por la posesión de tres islas y sus adyacentes en el Canal de Beagle, en el extremo austral.

La intervención del Papa, cuyo delegado, el cardenal Antonio Samore actúa como intermediario de la mediación en este litigio desde hace dos años, impidió que se desencadenara el conflicto.

Ultimamente, Luchetti tuvo que afrontar, como representante diplomático argentino, la tensa situación creada nuevamente en esa zona por la captura de una red de espías argentinos liberados hace tres semanas, a raíz de una intervención directa del Sumo Pontífice.

El automóvil destruido era de último modelo, y trascendió que estaba asegurado.